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vão ser prejudicados, será a população de Araraquara e das 
cidades vizinhas que contam com esse serviço oftalmológico 
de excelência.

O secretário-adjunto da Saúde esteve nesta Casa, se não 
me engano, dois dias atrás. Eu participei da reunião da Comis-
são de Saúde, levei a situação ao secretário. Ele já estava ciente.

Ele disse, na oportunidade, que é uma instituição que não 
tem um contrato público, que precisa participar de chamamen-
tos, como as outras OSs. Porém, ao conversar com o dirigente 
da instituição, o que ele diz é o seguinte: os contratos que são 
apresentados para serem firmados são contratos leoninos, que 
não preveem uma retribuição justa do trabalho dos profissio-
nais. Eles alegam também - não tenho aqui como afirmar - que 
também pode ter uma situação política local.

Então, fica aqui o meu pleito, como cidadã, para que as 
autoridades federais, estaduais e municipais façam uma con-
vergência, um esforço, de todos as partes, para que este serviço 
não seja interrompido para a população mais vulnerável. É um 
serviço de excelência que pode, eventualmente, vir a trabalhar 
de forma particular.

Então, não é o serviço, aqui, que está sendo prejudicado; é 
a população que ficará órfã caso não solucionem este problema. 
“Não, existe a Santa Casa que também tem oftalmologistas”.

Mas a Santa Casa tem condições de absorver toda a 
demanda da região? Entendo que não. Então, peço aqui que o 
prefeito de Araraquara faça um esforço para reatar esse traba-
lho, para dar continuidade a esse trabalho. E o que for preciso, 
por parte da secretaria estadual e do ministério, que seja feito.

Eu sei que o colega Telhada tem até mais informações. 
Peço até, se possível, se puder trazer essas informações, porque 
eu estou aflita com a possibilidade de esse serviço ser encerra-
do, Coronel Telhada, que também está aqui presente conosco.

Eu fiz alguns requerimentos de informação, recebi as res-
postas. E na minha próxima intervenção, vou respeitosamente 
questionar essas mesmas respostas.

Muito obrigada, Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE - CARLOS GIANNAZI - PSOL - Dando 

sequência à lista de oradores inscritos no Pequeno Expediente, 
com a palavra, agora, o deputado Castello Branco. E já quero 
parabenizá-lo pelo seu aniversário na data de hoje.

O SR. CASTELLO BRANCO - PL - SEM REVISÃO DO ORA-
DOR - Senhoras e senhores, é uma grande honra estar de volta 
a esta tribuna, após um período de afastamento em função, 
principalmente, das eleições.

Agradeço as palavras do presidente de hoje, professor Car-
los Giannazi, que muito me honra, professora Janaina Paschoal, 
Coronel Telhada e a todos os membros que hoje estão aqui 
neste plenário.

O dia 10 de novembro é um dia bastante importante na 
história da humanidade e é conhecido também pelo dia da paz 
e pelo desenvolvimento científico. Numa pesquisa no Google, 
quantas efemérides vamos encontrar neste dia.

Eu tive a honra de nascer neste dia. Não poderia deixar 
de agradecer à minha mãe, professora Mirza Castello Branco, 
ainda viva, com 88 anos. Professora de música, pianista clássica, 
enfermeira prática, grande educadora, na época do magistério.

E ao meu pai, um professor médico da Escola Paulista de 
Medicina, Dr. Clovis Savério de Luca, que fez história na medici-
na no estado de São Paulo nos anos 60. E, claro, aos meus avós, 
ilustres, tanto da parte paterna quanto materna.

E não poderia deixar de lembrar aqui de um avô em espe-
cial, o Dr. Domingos, pai do papai, que participou da Primeira 
Guerra Mundial, Coronel Telhada, como oficial de Infantaria 
Alpina na fronteira da Itália com a Áustria, uma guerra dura.

Hoje a Netflix está mostrando dois filmes bastante emble-
máticos sobre o tema, que são “1917” e “Nada de novo no 
front”, onde demonstra os terrores, os horrores daquela guerra.

A Primeira Guerra Mundial termina no dia 10 para o dia 11 
de novembro de 1918. O meu avô brincava que ele teve dois 
grandes presentes nessa data: um tinha sido o final da guerra, e 
o outro o meu nascimento.

Agradeço aos 31.356 votos que tive nas últimas eleições, 
essas 31.500 pessoas que acreditaram no meu trabalho, que 
acompanharam o meu esforço aqui na Assembleia Legislativa 
nestes quatro anos de muita luta.

Orgulho-me em dizer, sem falsa modéstia, que fui um dos 
deputados mais presentes na Casa, com maior participação em 
plenário, com grandes participações na tribuna, defendendo 
grandes causas.

Foram 612 peças legislativas, uma grande produção legis-
lativa, com 76 projetos de lei de qualidade apresentados, sendo 
que seis foram aprovados, quando a média da Casa, infelizmen-
te, é bem menor.

Além disso, percorri 382 cidades no estado de São Paulo 
e defendi grandes pautas por Deus, pátria, família e liberdade. 
Quis a providência divina que o número não fosse suficiente 
desta vez para a eleição, mas continuo na vida pública, colocan-
do o meu currículo e o meu conhecimento a serviço da Pátria.

Não poderia deixar também de parabenizar o governador 
Tarcísio Gomes de Freitas, que vai trazer novos ares, novos tem-
pos ao estado de São Paulo, com uma nova visão, lembrando 
que o querido Tarcísio é 12 anos mais novo do que eu e foi meu 
aluno na Academia Militar das Agulhas Negras, principalmente 
nos cursos especiais.

Ele voou no meu helicóptero. Eu brinco que o lancei em 
cima da Represa do Funil em operações especiais às duas e 
meia da madrugada, com muito frio, dentro da água gelada.

Ele foi aluno de informática, cálculo e estatística do meu 
chefe de gabinete, Coronel Dotto. Portanto, nós conhecemos a 
índole, o caráter, a formação e temos certeza de que fará uma 
excelente gestão aqui no estado de São Paulo.

Rogo a Deus que mantenha ele com o coração limpo e 
puro, como sempre teve. Sucesso, governador Tarcísio, nessa 
nossa nova missão.

Também meus agradecimentos ao senador eleito, o astro-
nauta Marcos Pontes, também uma figura importante da história 
da minha vida, porque fizemos o curso de piloto de teste juntos, 
quando ele o fazia lá no ITA/CTA/Inpe, em São José dos Campos.

Eu tive a oportunidade de participar de alguns módulos 
do curso de recebimento de aeronaves junto com ele. Merecida 
eleição, tecnicamente muito competente, equilibrado, sensato. 
Tenho certeza de que vai fazer também, assim esperamos, uma 
excelente gestão lá no seu mandato como senador.

Por fim, agradecer mais uma vez pelos votos que tive 
principalmente na cidade de São Paulo, com 10 mil votos; na 
cidade de Taubaté, com 1.500 votos; em São José dos Campos, 
com 1.300 votos; Campinas; Mococa; Registro; Avaré; Cândido 
Mota; Assis; Cajati; Ourinhos foram os principais eixos onde eu 
fui votado.

A todos vocês que acreditaram no nosso trabalho, a luta 
continua.

Estamos aqui, juntos, por um Brasil melhor.
Sempre termino os meus discursos lembrando a frase 

do querido mestre Henrique José de Souza: “a esperança da 
colheita vive na semente que você planta”. Eu tenho certeza de 
que deixamos aqui plantadas na Assembleia Legislativa de São 
Paulo boas sementes, que vão render bons frutos.

Lembrando que a nossa Casa de Leis Paulista é uma das 
mais antigas do Brasil, de 1834, e traz grandes tradições e já 
deixou grandes legados na história do Brasil.

Boa tarde a todos e até breve.
O SR. PRESIDENTE - CARLOS GIANNAZI - PSOL - Dando 

sequência à lista de oradores inscritos no Pequeno Expediente, 
com a palavra o deputado Tenente Nascimento. (Pausa.) Com 
a palavra o deputado Dr. Jorge Lula do Carmo. (Pausa.) Com a 
palavra o deputado Agente Federal Danilo Balas. (Pausa.)

Com a palavra o deputado Alex de Madureira. (Pausa.) 
Com a palavra o deputado Edmir Chedid. (Pausa.) Com a 
palavra o deputado Sebastião Santos. (Pausa.) Com a palavra a 
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PEQUENO EXPEDIENTE
1 - CARLOS GIANNAZI
Assume a Presidência e abre a sessão. Lamenta as mortes 
de Rolando Boldrin e de Gal Costa.
2 - JANAINA PASCHOAL
Por inscrição, faz pronunciamento.
3 - PRESIDENTE CARLOS GIANNAZI
Parabeniza o deputado Castello Branco pelo seu aniversário.
4 - CASTELLO BRANCO
Por inscrição, faz pronunciamento.
5 - DOUGLAS GARCIA
Para comunicação, faz pronunciamento.
6 - CORONEL TELHADA
Por inscrição, faz pronunciamento.
7 - PRESIDENTE CARLOS GIANNAZI
Endossa o pronunciamento do deputado Coronel Telhada 
sobre a dificuldade de agendamento de reuniões com 
secretários de Estado.
8 - CASTELLO BRANCO
Assume a Presidência.
9 - GIL DINIZ
Por inscrição, faz pronunciamento.
10 - CARLOS GIANNAZI
Por inscrição, faz pronunciamento.
11 - CAIO FRANÇA
Por inscrição, faz pronunciamento.
12 - CONTE LOPES
Por inscrição, faz pronunciamento.
13 - JANAINA PASCHOAL
Por inscrição, faz pronunciamento.
14 - JANAINA PASCHOAL
Para comunicação, faz pronunciamento.
GRANDE EXPEDIENTE
15 - JANAINA PASCHOAL
Por inscrição, faz pronunciamento.
16 - BARROS MUNHOZ
Para comunicação, faz pronunciamento.
17 - GIL DINIZ
Por inscrição, faz pronunciamento.
18 - PRESIDENTE CASTELLO BRANCO
Anuncia a visita de deputado estadual do Maranhão, 
Othelino Neto.
19 - CONTE LOPES
Por inscrição, faz pronunciamento.
20 - CAIO FRANÇA
Para comunicação, faz pronunciamento.
21 - GIL DINIZ
Assume a Presidência. Discorda da impossibilidade de 
realização de transplante de órgão, em decorrência de 
manifestações.
22 - CASTELLO BRANCO
Por inscrição, faz pronunciamento.
23 - LETICIA AGUIAR
Por inscrição, faz pronunciamento.
24 - CASTELLO BRANCO
Assume a Presidência.
25 - LETICIA AGUIAR
Solicita o levantamento da sessão, por acordo de lideranças.
26 - PRESIDENTE CASTELLO BRANCO
Defere o pedido. Convoca os Srs. Deputados para a sessão 
ordinária do dia 11/11, à hora regimental, sem Ordem do 
Dia. Levanta a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Carlos Giannazi.
* * *
- Passa-se ao

PEQUENO EXPEDIENTE

* * *
O SR. PRESIDENTE - CARLOS GIANNAZI - PSOL - Presente 

o número regimental de Sras. Deputadas e Srs. Deputados, sob 
a proteção de Deus iniciamos os nossos trabalhos. Esta Presi-
dência dispensa a leitura da ata da sessão anterior e recebe o 
expediente.

Abrindo a lista de oradores inscritos no Pequeno Expedien-
te, com a palavra, o deputado Paulo Lula Fiorilo. (Pausa.) Com a 
palavra, o deputado Delegado Olim. (Pausa.) Com a palavra, o 
deputado Enio Tatto. (Pausa.)

Com a palavra, o deputado Edson Giriboni. (Pausa.) Com 
a palavra, o deputado Sargento Neri. (Pausa.) Com a palavra, o 
deputado Coronel Nishikawa. (Pausa.) Com a palavra, a depu-
tada Janaina Paschoal, que fará uso regimental da tribuna. Em 
seguida, o deputado Castello Branco.

Só enquanto a deputada Janaina se dirige à tribuna, eu 
queria também lamentar a morte do Rolando Boldrin, que está 
sendo velado, inclusive hoje, aqui na Assembleia Legislativa. E 
também da grande cantora Gal Costa, que também será velada 
amanhã, aqui na Assembleia Legislativa.

Nós perdemos dois grandes ícones da cultura brasileira, da 
música brasileira, tanto o Rolando Boldrin como a Gal Costa. 
Então nós estamos entristecidos e de luto por conta dessas 
duas grandes perdas. O Brasil todo, na verdade, está em luto.

Com a palavra, a deputada Janaina Paschoal.
A SRA. JANAINA PASCHOAL - PRTB - SEM REVISÃO DO 

ORADOR - Inicio a minha manifestação também externando as 
minhas condolências aos parentes, amigos, fãs, nos quais me 
incluo, nos quais minha família inteira se inclui.

Meu pai, em especial, meu pai está chorando deste ontem, 
literalmente, pelo falecimento de Gal Costa e de Rolando Bol-
drin. Esta Casa receberá as últimas homenagens.

Está sediando o velório do Boldrin; manhã sediará, pelo 
menos foi a informação que recebi, o velório de Gal Costa. 
Então externo as minhas condolências, os meus sentimentos, 
o reconhecimento por estes dois grandes artistas, que muito 
honram a nossa nação. Então fica aqui também o meu pesar.

Cumprimento o colega Castello Branco, aniversariante do 
dia, que está aqui conosco. Provavelmente vai fazer os seus 
agradecimentos por mais um ano de vida. Sei da sua natureza 
espiritualizada. Sei da sua crença espiritualizada, da sua crença 
na continuidade de todos nós.

Então, uma mensagem de tranquilidade. Que todas as 
notícias - vamos dizer assim - difíceis, vêm acompanhadas 
de um outro lado, e da ideia de que todos nós teremos uma 
continuidade.

E muito trabalho pela frente, não só nesse plano, mas tam-
bém no próximo. Eu tenho vários pontos a destacar, no dia de 
hoje. Então fiz várias inscrições para conseguir dar conta de tudo.

O primeiro ponto é uma preocupação que o Coronel Telha-
da já externou aqui na tribuna. E a partir do alerta do Coronel 
Telhada, eu acabei também fazendo contatos com o pessoal 
do Hospital de Olhos. Na verdade, Centro de Referência em 
Saúde, Ensino e Pesquisa - Cresep -, Hospital de Olhos lá de 
Araraquara.

Eles estão com uma dificuldade muito grande de solucionar 
a sua situação contratual. Eles estão contatando as autoridades 
de Saúde no âmbito federal, no âmbito estadual e no âmbito 
municipal, e não estão conseguindo solucionar um problema 
que na verdade não é deles.

Se essa situação contratual, essa situação de referencia-
mento não for solucionada não são os gestores do Cresep que 

ORDEM DO DIA

* * *
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Votação 

adiada do Projeto de lei nº 592, de 2022, de autoria da Mesa.
Em votação o projeto, com parecer favorável do Congresso 

de Comissões.
As Sras. Deputadas e os Srs. Deputados que forem favoráveis 

queiram conservar-se como se encontram. (Pausa.) Aprovado.
A SRA. MONICA DA MANDATA ATIVISTA - PSOL - Pela 

ordem, presidente.
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Pela 

ordem, deputada Monica Seixas.
A SRA. MONICA DA MANDATA ATIVISTA - PSOL - Verifica-

ção de votação.
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - É regimental.
Sras. Deputadas, Srs. Deputados, vamos proceder à verifica-

ção de votação pelo sistema eletrônico. A partir desse momento 
estamos fazendo soar o sinal intermitente por quatro minutos 
para que as Sras. Deputadas e os Srs. Deputados que não se 
encontram em plenário tomem conhecimento da votação que 
se realizará.

A SRA. MÁRCIA LULA LIA - PT - Pela ordem, Sr. Presiden-
te. Para colocar a bancada do Partido dos Trabalhadores em 
obstrução.

O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - O Partido 
dos Trabalhadores em obstrução.

O SR. RICARDO MELLÃO - NOVO - Pela ordem, presidente.
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Pois não, 

deputado Ricardo Mellão.
O SR. RICARDO MELLÃO - NOVO - Colocar o Novo em 

obstrução.
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - O Partido 

Novo em obstrução.
A SRA. JANAINA PASCHOAL - PRTB - PRTB em obstrução, 

presidente.
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - A depu-

tada Janaina coloca o PRTB em obstrução.
O SR. MILTON LEITE FILHO - UNIÃO - Presidente.
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Pois não, 

deputado.
O SR. MILTON LEITE FILHO - UNIÃO - O União Brasil em 

obstrução.
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - O União 

Brasil em obstrução.
O SR. TENENTE NASCIMENTO - REPUBLICANOS - Pela 

ordem, presidente.
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Pois não, 

deputado Nascimento.
O SR. TENENTE NASCIMENTO - REPUBLICANOS - Para colo-

car a bancada do Republicanos em obstrução.
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Republi-

canos em obstrução.
O SR. RICARDO MADALENA - PL - Pela ordem, Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Pois não, 

deputado Ricardo Madalena.
O SR. RICARDO MADALENA - PL - PL em obstrução.
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Partido 

Liberal em obstrução.
O SR. DELEGADO OLIM - PP - Pela ordem, Sr. Presidente. 

Colocar o Progressistas em obstrução.
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Progres-

sistas em obstrução.
A SRA. MONICA DA MANDATA ATIVISTA - PSOL - Pela 

ordem, presidente. PSOL em obstrução.
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - PSOL em 

obstrução.
A SRA. MARTA COSTA - PSD - Pela ordem, Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Pois não, 

deputada Marta Costa.
A SRA. MARTA COSTA - PSD - Para colocar o PSD em 

obstrução.
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - PSD em 

obstrução.
A SRA. ANALICE FERNANDES - PSDB - Pela ordem, presidente.
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Pois não, 

deputada Analice.
A SRA. ANALICE FERNANDES - PSDB - Colocar o PSDB em 

obstrução.
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - PSDB 

em obstrução.
O SR. RAFA ZIMBALDI - CIDADANIA - Pela ordem, Sr. 

Presidente.
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Deputa-

do Rafa Zimbaldi.
O SR. RAFA ZIMBALDI - CIDADANIA - Colocar o Cidadania 

em obstrução.
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Cidada-

nia em obstrução.
Tendo transcorridos os quatro minutos, o sistema eletrônico 

ficará aberto para as Sras. Deputadas e os Srs. Deputados vota-
rem “sim”, “não” ou registrarem “abstenção” nos terminais 
dispostos em suas mesas.

O SR. BRUNO GANEM - PODE - Pela ordem, presidente.
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Pois não, 

deputado Bruno Ganem.
O SR. BRUNO GANEM - PODE - Para colocar o Podemos 

em obstrução.
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Podemos 

em obstrução. Votou, Xerife? Conseguiu votar? Não? Estão 
abertos os microfones para que votem “sim”, “não” ou abs-
tenção.

O SR. JORGE CARUSO - MDB - Pela ordem, Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Pois não, 

deputado Caruso.
O SR. JORGE CARUSO - MDB - Para votar “sim” e manifes-

tar obstrução do MDB.
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Para 

votar “sim” e MDB em obstrução.
O SR. CORONEL NISHIKAWA - PL - Pela ordem, Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Pois não, 

deputado Coronel Nishikawa.
O SR. CORONEL NISHIKAWA - PL - Coronel Nishikawa vota 

“sim”, lembrando a todos os policiais que quem está colocando 
obstrução é a Monica da Mandata.

O SR. MAJOR MECCA - PL - Pela ordem, Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Pois não, 

Major Mecca.
O SR. MAJOR MECCA - PL - Voto “sim”.
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Já é 

coronel, não é major mais.
O SR. MAJOR MECCA - PL - Sim, senhor.
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Não 

havendo mais deputados para votar, vou proclamar o resulta-
do... Algum deputado gostaria de alterar o seu voto?

* * *
- Verificação de votação pelo sistema eletrônico.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Não 

havendo alteração de votos: 27 deputados votaram, 26 “sim” 
mais este presidente. Quórum insuficiente.

Está encerrada a presente sessão.
* * *
- Encerra-se a sessão às 16 horas e 58 minutos.
* * *

Foram localizados com o indivíduo 100 pinos com cocaína, 
uma balança de precisão, três sacos contendo 1 quilo e 700 
gramas de cocaína. Ao todo, foram apreendidos quase dois 
quilos de cocaína. O indivíduo foi levado ao plantão e recolhido 
lá, permanecendo à disposição da Justiça.

Então vocês notem que diariamente a Polícia Militar tem 
trabalhado, apreendendo vários traficantes, apreendendo quan-
tidade enorme de droga, mas o problema prospera, a violência 
prospera no nosso País. É um momento de nós repensarmos a 
nossa legislação penal, porque os crimes, a cada dia que passa, 
aumentam.

Nós temos visto na televisão, diariamente, inclusive crime 
envolvendo famílias. A vida está perdendo valor na nossa era, é 
uma coisa muito preocupante. As pessoas têm matado de uma 
maneira absurda, insignificante, porque por motivos fúteis elas 
têm matado hoje. É uma coisa louca, é uma coisa absurda.

E eu vejo como um dos causadores disso, além de uma 
série de consequências sociais, uma das consequências que eu 
vejo, que tem aumentado a violência, aumentado a criminalida-
de é justamente uma legislação fraca. Nós precisamos rever a 
legislação. É preocupante.

Quero saudar o Capitão Telhada, deputado estadual eleito, 
que a partir do dia 15 de março me sucederá nesta Casa. Quero 
desejar muito sucesso ao meu filho, Capitão Telhada. Tenho cer-
teza de que trabalhará muito pelo estado de São Paulo.

Parabéns pela eleição e sucesso nas missões que virão a 
partir de março.

O SR. CORONEL TELHADA - PP - Sra. Presidente, não haven-
do mais nenhum deputado presente... A senhora falará nova-
mente? Não? Então não havendo mais nenhum deputado 
presente, eu quero solicitar de V. Exa. a suspensão da presente 
sessão até as 16 horas e 30 minutos.

A SRA. PRESIDENTE - PROFESSORA BEBEL - PT - É regi-
mental o pedido de Vossa Excelência. Até as 16 horas e 30 
minutos, está suspensa a presente sessão. Cumprimento o 
Capitão Telhada, que vai engrossar as fileiras conosco aqui na 
Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo. Seja bem-vindo. 
Um forte abraço.

Está suspensa a sessão.
* * *
- Suspensa às 14 horas e 34 minutos a sessão é reaberta às 

16 horas e 30 minutos, sob a Presidência do Sr. Carlão Pignatari.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Reaberta 

a sessão. Sras. Deputadas, Srs. Deputados, nos termos do Art. 
100, inciso I, do Regimento Interno, convoco V. Exas. para uma 
sessão extraordinária a realizar-se hoje, dez minutos após o 
término da presente sessão, com a finalidade de ser apreciada a 
seguinte Ordem do Dia:

* * *
- NR - A Ordem do Dia para a 38a Sessão Extraordinária foi 

publicada no D.O. de 10/11/2022.
* * *
A SRA. MÁRCIA LULA LIA - PT - Pela ordem, Sr. Presidente. 

Havendo acordo de lideranças, peço o levantamento da presen-
te sessão.

O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Sras. 
Deputadas, Srs. Deputados, havendo acordo de lideranças, antes 
de dar por levantados os trabalhos, convoco V. Exas. para a 
sessão ordinária de amanhã, à hora regimental, sem Ordem do 
Dia, lembrando-os ainda da sessão extraordinária a realizar-se 
hoje, dez minutos após o término desta sessão.

Está levantada a presente sessão.
* * *
- Levanta-se a sessão às 16 horas e 31 minutos.
* * *
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Presidência: CARLÃO PIGNATARI

RESUMO

ORDEM DO DIA
1 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Abre a sessão. Anuncia a presença da deputada eleita, 
Paula, da Bancada Feminista do PSOL. Coloca em votação e 
declara aprovado o PL 592/22.
2 - MONICA DA MANDATA ATIVISTA
Solicita verificação de votação.
3 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Defere o pedido. Determina que seja realizada a verificação 
de votação pelo sistema eletrônico.
4 - MÁRCIA LULA LIA
Declara que a bancada do PT está em obstrução ao 
processo de votação.
5 - RICARDO MELLÃO
Declara que a bancada do Novo está em obstrução ao 
processo de votação.
6 - JANAINA PASCHOAL
Declara que a bancada do PRTB está em obstrução ao 
processo de votação.
7 - MILTON LEITE FILHO
Declara que a bancada do União Brasil está em obstrução 
ao processo de votação.
8 - TENENTE NASCIMENTO
Declara que a bancada do Republicanos está em obstrução 
ao processo de votação.
9 - RICARDO MADALENA
Declara que a bancada do PL está em obstrução ao 
processo de votação.
10 - DELEGADO OLIM
Declara que a bancada do PP está em obstrução ao 
processo de votação.
11 - MONICA DA MANDATA ATIVISTA
Declara que a bancada do PSOL está em obstrução ao 
processo de votação.
12 - MARTA COSTA
Declara que a bancada do PSD está em obstrução ao 
processo de votação.
13 - ANALICE FERNANDES
Declara que a bancada do PSDB está em obstrução ao 
processo de votação.
14 - RAFA ZIMBALDI
Declara que a bancada do Cidadania está em obstrução ao 
processo de votação.
15 - BRUNO GANEM
Declara que a bancada do Podemos está em obstrução ao 
processo de votação.
16 - JORGE CARUSO
Declara que a bancada do MDB está em obstrução ao 
processo de votação.
17 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Anuncia o resultado da verificação de votação, que não 
alcança quórum regimental, ficando adiada a votação. 
Encerra a sessão.
* * *
- Abre a sessão o Sr. Carlão Pignatari.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Presente 
o número regimental de Sras. Deputadas e Srs. Deputados, 
sob a proteção de Deus, iniciamos os nossos trabalhos. Esta 
Presidência dispensa a leitura da Ata da sessão anterior.
Cumprimentar a deputada eleita Paula da Bancada 
Feminista. Seja bem-vinda à Assembleia Legislativa de 
São Paulo.
Ordem do Dia.
* * *
- Passa-se à


